

2024-10-23

Un Transatlántico que se va a pique

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://diariobasta.com/2024/10/23/un-transatlantico-que-se-va-a-pique/>

MAESTRO, EL IECM APROBÓ EL REGISTRO DEL PRD COMO PARTIDO CAPITALINO.

Por Eduardo Camacho

-La sábana de ese fantasma ciudadano y los pocos huesos de su descarnado ente se los van a disputar como jauría la dirigente Nora Arias y Zambrano.

Piña dijo que el Constitucionalismo está sujeto a fuertes golpes de timón y hay politización de la justicia.

-El PJJF es un transatlántico que se va a pique y los trabajadores tienen la orden de remar para salvarlo, mientras que los capitanes gritan "¡ministros, magistrados y jueces primero!" en los botes salvavidas.

Monreal acusó a Norma Lucía del enfrentamiento entre la SCJN y la 4T, "y ella es parte del problema".

-También es el cerebro maquiavélico que ordena a juzgadores sin escrúpulos dictar suspensiones de una reforma ya promulgada por un presidente y avalada por la gran mayoría del Congreso, el Senado y el pueblo. No por nada le dijeron que no hay de Piña para 5 mil 922 mdp para 2025.

José María Aznar criticó la reforma judicial de México.

-Habló Aznar y rebuznó. Es un expresidente muy devaluado, más recordado en España por su ultraderechismo recalcitrante que por sus logros para ese país, y por ser ahora el protector de Calderón en Madrid.

El Chapo Guzmán pide un nuevo juicio, argumentando que su extradición fue ilegal.

-La cadena perpetua que le impuso Brian Cogan ya no se la quita nadie, salvo que con Genarco pacte hablar de sus nexos para salpicar a Felinfe.

La gobernadora de Morelos espera la investigación de la FGR para pedir la remoción de Uriel Carmona.

-Doña Margarita debe seguir el ejemplo de la mandataria guanajuatense Libia Denisse, que no le tembló la mano para mandar al carajo al otro fósil de los fiscales, Carlos Zamarripa.

Alejandro Toledo, expresidente peruano, fue condenado a 20 años de cárcel por el caso Odebrecht.

-En cambio acá fue sacado de la cárcel el involucrado del fraude en México, Emilio Lozoya, y el expresidente Enrique-cido que permitió esa corrupción ni siquiera ha sido citado para declarar.